



## Compte rendu de réunion décentralisée à Langeais, le 17/11/2016

- Clubs présents :
  - Benais (Pierre Nion - Président)
  - Ballan (Geoffrey Bordy - Président)
  - Langeais-Cinq Mars (Fabien Lascols – Président et Alain Bastié - Secrétaire)
  - Amandine Bauduin (ATD), Jean-Paul Chilon, Jean-Luc Delarue, Christian Vivet (pour le CILTT)
- Tour de table pour présentation
- Présentation du Comité 37 et de sa démarche vers les clubs
- Présentation de l'association Ping Sans Frontière auquel le Comité est associé et pour lequel il a été primé (à l'initiative de Maxime Chilon)
- Présentation du CDOS 37, d'EDUCPING (plate-forme de développement d'outils pédagogiques), de la Brève FFFT (Actu Dev)
- Présentation de la Commission Territoriale de Développement au sein de la Ligue CVL (et de Romain Bardin, agent de développement)
- Convention de mise à disposition
- Ping Tour niveau 3 (gratuit) qui peut être pris en charge par un club pour créer une action, une animation et concrétiser par des licences événementielles
- Rappel de la date du FestiPing : 17/06/2017.

### **Benais :**

Le club évolue dans une petite salle et ne fait pas de publicité car actuellement, ne peut pas grandir (40 adhérents avec 20 tradi et 20 promo environ) ; un espoir de le faire avec la nouvelle ComCom de Langeais pour bénéficier d'équipements sportifs plus élaborés.

Les relations avec la Mairie sont bonnes (Pierre est adjoint chargé de l'urbanisme et environnement) et la Commune est assez généreuse. Les maillots sont payés par des entreprises.

Le club propose 2 créneaux le soir + 1 créneau le mercredi ; le vendredi est réservé à la compétition. Il a 4 équipes adultes et ½ jeune. Il y a des tables dans les écoles.

En ce début de saison 2016-2017, le club de Benais a intégré le GE employeurs avec Langeais-Cinq Mars, Ballan, Luynes et Château la Vallière pour bénéficier des prestations d'un entraîneur pro 3h, un mercredi sur 2.

Le club de Benais envisage une aide du Comité (financière ou logistique ou conseil) s'il organise une animation, une démonstration notamment une étape de Ping Tour.

### **Langeais-Cinq Mars**

A l'initiative du GE employeurs, le Président de Langeais-Cinq Mars, Fabien Lascols est aussi Président de ce GE ; il en assure la gestion avec les membres du bureau du GE et assure aussi la relation avec le salarié. Avec Langeais et Cinq Mars la Pile et les environs, cela représente une population autour de 10000 habitants, donc un bon vivier pour le club.

Le club anime plusieurs actions de développement avec une montée en puissance progressive : les TAPS depuis 3 ans, avec un dossier auprès de la FFFT pour rétribution, sachant que la Commune les finance à hauteur de 16€/h à Langeais ou 23€/h à Cinq Mars. La Commune stabilise les subventions pour toutes les associations.



**Comité d'Indre et Loire de Tennis de Table**  
Maison des sports de Touraine BP100 37210 Parçay Meslay  
URSSAF : 3702037392141 - SIREN : 340 257 476 - NAF : 9312Z  
Tél: 02 47 40 25 30 – Fax: 02 47 40 25 31  
E-mail: [comite.tt37@wanadoo.fr](mailto:comite.tt37@wanadoo.fr) -Site: [www.comite37tt.com](http://www.comite37tt.com)

Le CNDS (aide de l'Etat) finance les TAPS, les actions sur les féminines, l'ITEP et l'an prochain en plus sur les IME qui rentrent dans le sport adapté. Le consensus consiste à gérer les enfants de l'ITEP ou de l'IME moyennant leur licenciation au club.

Financements divers : CNDS, Commune, Conseil départemental et FAL (sur aide à l'embauche).

Le club organise un tournoi des écoles, un autre avec le centre de loisirs durant l'été depuis 2 ans ; cela permet de faire des licences événementielles.

Il y a des tables dans les écoles, en plus des tables béton présentes tant sur Langeais que sur Cinq Mars. Le club participe au forum des associations mais n'effectue plus de démonstration faute de place. Il s'associe avec l'EFS (don du sang) en avril 2017 pour une animation.

Côté gouvernance, il a limité le nombre de membres du CODIR à 15. A mis en place une commission «événementiel».

Le Président et son CODIR sont motivés et actifs en matière de développement et Fabien Lascols met en place des actions qu'il teste avant de les amplifier.

Ils attendent une aide du Comité sur de l'animation dont ils sont à l'initiative, sous forme financière, logistique conseil ou communication notamment pour un Ping Tour.

### **Ballan**

Le Président salue l'arrivée et le travail de l'entraîneur pro du GE qui le soulage et structure les entraînements, l'animation et lui permet ainsi de dégager du temps à la gestion du club de Ballan.

Le club se montre sur les écoles, le marché, l'hyper marché par des démonstrations et parvient à se faire remarquer par les riverains, à licencier des jeunes et leurs parents.

L'entraîneur pro effectue une séance mêlant parents et enfants ; si même le niveau n'est pas trop élevé, les parents viennent jouer et repartent avec leurs enfants.

2 créneaux d'entraînement : 2h le mardi et 1h30 le mercredi ; le vendredi est réservé à la compétition.

Ballan est une ville « dortoir » drainant beaucoup de monde ; pour autant, le club ne compte que 40 adhérents (3 équipes adultes + 1 équipe jeune) et montre une difficulté à renouveler les adhérents.

Des tables sont présentes dans les écoles, au collège et au centre de loisirs.

Le club n'effectue pas les TAPS, faute d'encadrement.

Il a un budget de 5000€ ; un partenaire qui lui donne 1000€ / an ; il n'a pas de problème de matériel. Il a lancé une vente de chocolats qui a rapporté 250€ pour financer les balles en plastique exigibles depuis le 1er septembre 2016.

Le club effectue un travail sur les féminines par le biais de la convivialité, du jeu en famille.

Il attend une aide du Comité sur leur tournoi des écoles.

Rédacteur : Jean-Luc DELARUE